

La Unión de Clubes Deportivos de Ciudad Real realiza este Tele Maratón deportivo Solidario en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real y su Patronato Municipal de Deportes, en el que, a través de la Televisión local CrTV y sus redes sociales, emitiremos un programa de televisión en el que habrá, entrevistas a los clubes de nuestra ciudad, mensajes de Deportistas Destacados, y mucho más.

Con la compra de tu dorsal solidario, y a través de su número, se realizará un gran número de sorteos de material deportivo y productos que para los deportistas colaboradores han supuesto algo especial en sus carreras.

La recaudación obtenida se dirigirá a la lucha contra el CoVid-19 a través de 2 entidades, Cruz Roja Ciudad Real dentro del Plan Responde, que ayuda en labores sociales tan necesarias en estos días complicados, y a la Universidad de Castilla - La Mancha, para ayudarles en su programa de fabricación de Test, pantallas de protección y respiradores, muy necesario en la batalla contra el virus.

Cada persona puede participar con el número de dorsales que quiera, según la cantidad que quiera donar a la causa. Además, de esta manera, tiene más posibilidades de conseguir uno de los premios que se sortearan. El dorsal podrás descargarlo en la plataforma de inscripciones.

El mismo día del evento se publicará un listado con el número de dorsales para que cada participante dibuje EL NÚMERO QUE LE CORRESPONDA. El número de dorsal se colocará en el hueco central del mismo.

PROTECCIÓN DE DATOS: Le informamos que los datos personales proporcionados pasarán a formar parte de nuestro sistema de gestión y serán tratados y gestionados por DXT Base, S.C. de Enseñanza de Castilla La Mancha y el organizador del evento en cada caso como responsables del tratamiento, siendo sus finalidades legitimas la gestión de participantes inscritos, organización y gestión de actividades solicitadas y para mantenerles informados de otras actividades y eventos de su interés previo consentimiento del interesado. Así mismo, deseamos informarles que los datos personales (nombre y apellidos y en su caso club al que pertenecen) de los inscritos, resultados oficiales y clasificación obtenida, imágenes y contenido audiovisual podrán aparecer en memorias, revistas, página web, redes sociales o cualquier tipo de publicación o material orientado a la información y difusión de los fines de esta empresa. Los datos proporcionados serán conservados mientras no se solicite su supresión por el interesado o para el cumplimiento de obligaciones legales. No están previstas comunicaciones de datos salvo obligación legal o para el cumplimiento de los servicios contratados. Deseamos informarle que en todo momento podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, portabilidad y limitación o reclamación ante una autoridad de control mediante escrito dirigido a DXT Base, S.C. de Enseñanza de Castilla La Mancha, C/ San Gregorio 12. CP 13500. Puertollano (Ciudad Real) o email: contacto@dxtchiprun.es

